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Jésus marche sur l’eau: de quoi être effaré…
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Jésus qui marche sur l’eau. Peut-être que certains sont un peu déconcertés. Que 
Jésus ait fait quelques guérisons, des enseignements et des rencontres, ok. Mais 
marcher sur l’eau, c’est quand même un peu gros non ?!

Pour éviter que cette histoire nous laisse bloqués sur cette question, arrêtons-nous 
un peu dessus. Jésus qui marche sur l’eau : est-ce que ça a vraiment pu exister ?

Plusieurs réponses ont été apportées à cette question :

1. Parmi les rationnels, il y a ceux qui se disent que les disciples devaient être dans 
un état second après une nuit de tempête et de fatigue, et qu’ils ont sûrement 
halluciné. D’autres ont imaginé qu’il ait pu y avoir des pierres sous l’eau, que les 
disciples ne voyaient pas. D’autres encore ont évoqué l’éventualité que de la glace 
se serait formée suite à une chute de température inhabituelle.

2. Sinon, du côté de l’exégèse, il y a aussi l’hypothèse que cette histoire soit un 
récit de fiction rédigé après la résurrection de Jésus. Plusieurs éléments font penser 


